

# 🌸 ちゅうりっぷぐみ 🌸

## ♡わんわん滑り台♡

ちゅうりっぷ室に新しい遊具がきました。まだ歩行が安定しない子も安心して楽しめる滑り台です。ハイハイで登って自分で滑れた達成感を味わいつつ、伝え歩きで登ってみたい！と挑戦したい気持ちも沸き起こります！月齢の大きい子は、滑る以外にも“駆け下りる”や、“斜面を歩いて上る”というアクロバティックな遊びになっています。

体の使い方を知って、『自分が出来ること』を知ることで、転倒や事故から身を守れるように成長していく事を願っています。



## ♡はじめての雪♡

ベテル保育園が真っ白になりました。ちゅうりっぷぐみのお友だちにとっては初めての雪です。テラスも一面、雪に覆われました。近くに行ってじーっと見つめ不思議そうな顔です。触ってみると…冷たい！！最初は恐る恐る触っていた子も慣れてくると、握ってみたり、投げてみたり、雪を楽しみ始めました。上を歩いてみるといい音がします。“サクッ”となるたびに「おっ！！」と目を輝かせ歩き続けて楽しんでいました。



## ♡室内遊び♡

雪が凍って園庭に出られない日が続き、部屋で遊んでもよし、廊下に出てもよしで過ごしました。

廊下では、トンネルやクネクネの平均台で体幹を使う遊びを取り入れてみました。トンネルに入るのに躊躇する様子もありましたが、一緒に遊んでいた、たんぼぼさんがとても楽しそうなのを見て、チャレンジできました。一方通行のルールも何となくわかって、終わると入口に回っていくようにもなりました。順番やルールも少しずつ知っていただけたいなと思っています。

ヒヤシンスが咲きました。いい香りが漂いました。



たんぼぼさんにお世話してもらったよ

部屋では絵本やお気に入りのおもちゃでのんびり過ごしました。

